

Le 4 novembre 2022

Chers membres de la communauté Viamonde,

Nous désirons vous informer qu'à l'heure actuelle, nous prévoyons être en mesure d'accueillir les élèves **comme à l'habitude, le lundi 7 novembre 2022.**

Le Conseil continue de surveiller attentivement l'évolution de la situation opposant le Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP-CUPE) en Ontario et le gouvernement provincial. À Viamonde, la vaste majorité des employés représentés par ce syndicat, toutes et tous des membres du personnel de conciergerie et d'entretien, se sont présentés au travail aujourd'hui pour effectuer leurs tâches régulières. Ainsi, tout indique que les écoles Viamonde pourront continuer d'assurer la santé et la sécurité des élèves lundi prochain. Nous avons donc pris la décision de maintenir les écoles ouvertes et de poursuivre les activités d'apprentissage, tel que prévu.

Si la situation venait à changer, nous vous en informerions par les voies habituelles.

Nous vous souhaitons, chers membres de la communauté Viamonde, une agréable fin de semaine.

La direction de l'éducation par intérim,

Michel Laverdière

c.c. Membres du Conseil  
Comité exécutif  
Membres du personnel

